
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)会議内容の報告 

(1)見学の日程 

日時：2020（令和 2）年 5月 15日（金）9：30～11：30 

場所：東口ビジターセンター＋Ｚｏｏｍ 

参加者：１０名 

 内容 

神代植物公園を見学し、これからのばら苑に向けて具体的

な話し合いをおこないました。また、この会議の結果を提

言書に取りまとめることも決まりました。 

【ばら苑について】 

●通年開放は難しい。 

●通年開放というが、バラが咲いていない時はどうするの。 

●ローズガーデンハウスは建て替えた方がよい。 

などなど 

【ばら苑の整備について】 

●平ら３丁目側から通路の整備を検討している。 

●令和２年度の業務計画の説明（生田緑地の保全利用方針、通路整備の基本計画案の作成など） 

などなど 

ばら苑は 

こちら！ 
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コロナ禍の中でＺｏｏｍを活用した会議を行いました。会議場所

は、東口ビジターセンターで行い、自宅ＰＣ等を活用し活発な議論

が行われました。 
具体的な内容の検討 

ばら苑アクセスロードの出口にあ

たる本村橋交差点付近でも来苑者

がスムーズに来苑できるように呼

びかけました。 

次回の日程 6月 19日（金）生田緑地整備事務所（ばら苑ローズガーデンハウスに変更） 

主な内容⇒ばら苑を見ながら会議を行いましょう。内容を煮詰めていこう。 

【みんなの感想】 

●ばら苑の整備については長期的に考えていく必要が

ある。 

●広場＋樹林＋ばら苑の相乗効果。 

●新しいローズガーデンハウス。ボランティアの 

拠点としても。 

●ＢＢＱ場の匂いが心配。 

●アクセスをよくする。 

などなど 

●防災広場としての活用。 

などなど、活発な意見がかわされました。 
【今後の予定】 

●引き続きばら苑アクセスの検討、 

●提言書内容を運営会議に諮る時期等。 

●引き続き、ばら苑整備の内容を精査。 


